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ORTSBEIRAT 19.07.2023 

N i e d e r s c h r i f t 

 

über die Sitzung des Ortsbeirats Bracht am 19.07.2023 

 

im Schützenhaus Bracht-Siedlung 

 

Ortsbeiratsmitglieder: anwesend 5 von 5 

 

1 Regina Kranz 

2 Norbert Merlau 

3 Jochen Schäfer 

4 Andreas Weichsel 

5 Markus Weichsel 

 

Gäste:   anwesend 1 

 

Schriftführung: Jochen Schäfer 

 

Beginn: 19:00 Uhr      Ende: 20:15 Uhr 

 

 

Ortsvorsteher Andreas Weichsel eröffnet die Sitzung und stellt fest, dass mit 

Schreiben vom 10.07.2023 form- und fristgerecht zur heutigen Sitzung eingeladen 

wurde. 

 

 

 

Mit 5 anwesenden Mitgliedern ist die Beschlussfähigkeit gegeben. 

Die Tagesordnung wird vom Ortsbeirat gebilligt und wie folgt abgewickelt. 

 

1 Eröffnung und Begrüßung 

2 Feststellung Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung 

3 Niederschrift vom 24.05.23 

4 Bericht des Ortsvorstehers 

5 Besetzung der Wahlvorstände für die Landtagswahl 

6 Vorschläge für den Haushalt 2024 

7 Bericht über das Treffen des Arbeitskreises K3 

8 Verschiedenes 

 

TOP 1: Eröffnung und Begrüßung 

TOP 2: Feststellung Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung 
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Gegen die Niederschrift vom 24.05.2023 bestehen keine Einwände. Sie wird 

einstimmig angenommen. 

 

 

 

Ortsvorsteher Andreas Weichsel berichtet zu folgenden Punkten: 

 Nach Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 17.07.2023 wird auf 

den Parkplätzen der Mehrzweckhalle am Lohweg eine Ladesäule für E-Autos 

aufgestellt. Betreiber ist die Energie Marburg-Biedenkopf GmbH & Co. KG. 

 Das in der vergangenen Sitzung verlesene Schreiben des Bürgermeisters 

wurde entsprechend der damaligen Diskussion beantwortet. Eine Antwort 

steht aus. 

 Der vom Bürgermeister abgelehnte Antrag des Ortsbeirats zum Beitritt der 

Stadt Rauschenberg zur Initiative „Lebenswerte Städte durch angepasste 

Geschwindigkeit“ wurde von der FBL-Fraktion in der 

Stadtverordnetenversammlung angebracht und dort auf Antrag der CDU-

Fraktion in den Ausschuss für Umwelt, Landwirtschaft und Bauen verwiesen. 

 Die Vergabe der Ehrenamtspauschale wurde in den Rauschenberger 

Nachrichten ausgeschrieben. Über die Verwendung wird in der kommenden 

Ortsbeiratssitzung abgestimmt. 

 Anfragen zur Nutzung des Gefrierhauses „Auf dem Scheid 2“ werden zu einer 

zeitnahen Ortsbegehung durch den Ortsvorsteher führen. Derzeit wird das 

Gebäude als Lagerraum vom Kindergarten und dem Verein 

Kultur.Leben.Bracht e.V. genutzt. 

 Die Stadt hat die Aufstellung einer neuen Laterne am Lohweg auf Höhe des 

Hintereingangs der Mehrzweckhalle bekanntgegeben. Der Ortsbeirat spricht 

sich dafür aus, diese Laterne zunächst Im Wolfsgarten an einer dortigen 

unbeleuchteten Stelle aufzustellen. Darüber hinaus regt der Ortsbeirat an, die 

unübersichtliche Straßenführung Im Wolfsgarten durch weitere 

Hinweisschilder für Ortsunkundige transparenter zu gestalten.  

 Der Radwegebericht 2022 enthält keinen Hinweis auf den angeregten 

begleitenden Radweg zur L3077, dieser wird voraussichtlich 2023 

aufgenommen. Im jetzigen Bericht ist nur der K3-Radweg mit einer 

Priorisierung von 0 (ohne Bearbeitung) angeführt. 

 Bei einer Ortsbegehung durch den ULB-Ausschuss wurden die Pläne für den 

Anbau des Feuerwehrgerätehauses diskutiert. Diese sehen den Neubau einer 

Garage für das neue Feuerwehrauto vor. Weitere Bemängelungen bzgl. der 

TOP 3: Niederschrift vom 24.05.23 

TOP 4: Bericht des Ortsvorstehers 
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allgemeinen Größe und der Geschlechterdifferenzierung wurden besprochen. 

Der Neubau der Garage soll oberhalb des Feuerwehrplatzes auf einer zu 

erwerbenden Wiese erfolgen. 

 

 

 

Der Ortsvorsteher erstellt eine Vorschlagsliste, die er an die Stadt Rauschenberg 

weitergeben wird. 

 

 

 

Der Tagesordnungspunkt wird vertagt. 

 

 

 

Beim vergangenen Treffen des Arbeitskreises am 20.06.2023 wurden in einem 

Referat die zu erwartenden Auswirkungen einer Umwidmung zum Kreis-Rad-

Wirtschafts-Weg auf die Umwelt vorgestellt. Zudem wurde noch einmal das 

Vorgehen der Verkehrszählung vorgestellt. Die Ergebnisse einer 

Geschwindigkeitsmessung am Hof Fleckenbühl wurden besprochen. 

 

 

 

 Bürgermeister Emmerich hat die Anfrage der Solarwärme eG zur Nutzung des 

Festplatzes als Lagerplatz während der Bauarbeiten weitergeleitet. Der 

Ortsbeirat beschließt einstimmig, einer derartigen Nutzung nicht 

entgegenzutreten. 

 Der Regiomat in der Straße Auf dem Sand ist funktionsfähig. Die Einweihung 

erfolgt am 23.07.2023 um 10:30 Uhr. 

 Beim Bürgermeister soll ein Antrag auf eine Schatten spendende 

Baumbepflanzung auf dem Spielplatz abgegeben werden. 

 

 

             

Andreas Weichsel      Jochen Schäfer 

Ortsvorsteher      Schriftführer 

TOP 5: Besetzung der Wahlvorstände für die Landtagswahl 

TOP 6: Vorschläge für den Haushalt 2024 

TOP 7: Bericht über das Treffen des Arbeitskreises K3 

TOP 8: Verschiedenes 


